

EXECUTION DE SAM ASPARA.

Le condamné ne fait aucune déclaration et meurt courageusement.

LES DERNIERS MOMENTS.

Sam Aspara, qui avait été condamné à la mort par la Cour de la Nouvelle-Orléans...

Aspara fut simplement transféré dans une autre partie de la prison et le projet, si projet il y avait, fut déposé.

CONFERENCE

Révérend E. de la Morinière SHAKSPEARE.

La Société Catholique des Alumni avait convoqué, hier soir, l'élite de ses membres à entendre le R. P. E. de la Morinière au Théâtre Tulane.

AUX FEMMES PALES: Pourquoi êtes-vous si pâle? Parce que vous êtes malade. Pourquoi êtes-vous malade? Parce que vous êtes si pâle. C'est une chaîne sans fin...

Accusation sensationnelle contre un capitaine de police.

M. Henry Johnson, qui tient un débit de liqueurs, dans la rue Sara...

Cinquantième de la Société Suisse.

La Société Suisse, une des plus anciennes parmi nous, célèbre lundi prochain la cinquantième année de son existence...

Convention des King's Daughters.

L'ouverture de la seconde séance de la convention des King's Daughters, hier matin à l'église baptiste de la Place Coiteau...

AMUSEMENTS.

OPHEUM: Mlle Mary Agnes Rooney, épouse de James H. Brodthmann... GREENWALL THEATRE: Baldwin-Melville Stock Co., Présentant l'émouvant mélodrame à succès 'The Convict's Daughter'.

TESTAMENT.

Le testament du défunt Nicolas Burke a été déposé hier à la cour civile de district et déclaré valide par le juge W. B. Sommerville.

Cour Civile de District.

R. E. Coleman vs Richard C. Wilcox, réclamation de \$600 sur des billets. Demandes d'émancipation: H. J. Armat, John Zinsler, Successions ouvertes: Chas. A. Gaillard, Mue Francis...

Les Maladies de la Peau

Hydrozone Glycozone

Préparez-vous à l'avance pour l'été. Les maladies de la peau sont évitées par Hydrozone Glycozone.

Préface à un agent de police

M. William Russell, chef d'orchestre au Théâtre Greenwood, qui a été arrêté le 24 mars 1905...

Préface à un agent de police

M. William Russell, chef d'orchestre au Théâtre Greenwood, qui a été arrêté le 24 mars 1905...

PETITES ANNONCES.

DEMANDE - Femme respectable comme cuisinière et pour assister dans travail de maison...

Faranta's Theatre

Matinée à 2 p. m. Soir - 8 p. m. PRIX - 10c et 20c.

Chute.

Joseph Brooks, un gamin de couleur demeurant rue Joseph 247, jouait en face de la demeure de ses parents hier soir lorsqu'il est tombé sur un verre de bouteille se blessant à la jambe gauche. Il a été conduit à l'hôpital par son père.

ACCIDENT.

James Comfort, âgé de 15 ans, manutentionnaire en sa demeure, rue Lyons, 1038, hier après-midi, lorsque l'arme à feu explosa et sa sœur qui se trouvait dans l'appartement a été blessée à la main droite.

Painkiller

Painkiller PERRY DAVIS. Ce remède agit sur le système nerveux et agit sur le système circulatoire.

— Bref... avant continué François... j'ai entendu dire qu'il avait été question de transporter madame Sorel à l'hôpital. — En effet, monsieur... — Il ne faut pas que cela soit... — Il avait tiré son portefeuille... — Il déposa sur la table deux billets de banque... — Voulez-vous me rendre le grand service de faire le nécessaire pour que madame Sorel soit soignée chez elle?...

— La tête dans les mains, il songeait éperdument... — Que va dire ma mère?... — Puis il ajouta, après un moment: — Oh! si ma mère y consentait... — comme je saurais consoler Marthe et lui faire oublier toutes les amertumes de sa vie... — C'est bien merci... — Le vieux domestique se retira. Se penchant au fond de sa bergère, madame de Margemont fixa son regard sur les flammes qui dansaient dans la cheminée, et dit à demi-voix: — François m'a fait bien singulier depuis deux ou trois jours. — Puis elle pensa un profond soupir. — La vieille marquise était extraordinairement étonnée. — Au mois d'août précédent, elle était déjà bien mal... — Depuis, elle avait encore vieill...

— de dix ans... Ses joues, gonflées et tombantes, étaient striées d'innombrables veines violées... — Ses yeux paraissaient sans lumière... — La respiration était courte et sifflante... — C'est que la brusque révélation de la fin si tragique de monsieur Lecastellier l'avait profondément touchée et que, par ailleurs, elle était rongée par l'idée fixe d'avoir causé le malheur de François... — Ah!... qu'elle l'avait maudit des fois, l'orgueil de race qui lui avait fait égarer Marthe... — Ah! certes... naguère... après avoir compris combien était profonde la passion de François... — Elle n'eût pas manqué de dire à son fils: — Eh bien, soit! j'y consens... Sois heureux... Fais-toi aimer de cette jeune fille... et épouse-la... — Mais maintenant?... — Maintenant, était-ce possible... maintenant que Marthe avait été à un autre... maintenant qu'il se désolait plus seulement d'une mésalliance, qu'il s'agissait encore de permettre que le dernier représentant...

— Mademoiselle Sorel n'ignorait pas, en me quittant, qu'elle pouvait compter sur moi en toute occasion. — Je le lui ai fait dire par de l'Orge et le lui ai fait répéter et le lui ai même écrit. — Or, admettons que, abandonnée, trompée, sans ressource, et se souvenant qu'elle peut compter sur moi en toute occasion... admettons qu'elle se rappelle à moi... — C'est bien peu probable, car elle est fière et délicate, mais en fin de compte... — Elle n'osait se répondre à cette question... — Ah! certes... naguère... après avoir compris combien était profonde la passion de François... — Elle n'eût pas manqué de dire à son fils: — Eh bien, soit! j'y consens... Sois heureux... Fais-toi aimer de cette jeune fille... et épouse-la... — Mais maintenant?... — Maintenant, était-ce possible... maintenant que Marthe avait été à un autre... maintenant qu'il se désolait plus seulement d'une mésalliance, qu'il s'agissait encore de permettre que le dernier représentant...

de Margemont et des Coëtqueur épousa une fille tombée! — La vieille marquise sougeait encore: — Cependant, je suis certaine que François l'aime autant, malgré sa chute... — Or, s'il venait à la retrouver... — que je ne fusse plus de ce monde?... — Hélas!... je n'ai aucun doute à conserver. — Elle y consentait, il en ferait sa femme. — Ah! les déolantes pensées! — Ce soir-là, elle les agitait encore dans son esprit parmi le calme tiède du petit salon qu'elle préférait. — Et son regard qui avait quitté les flammes dansantes, errait mélancoliquement par l'exquise pièce tendue de vieille soie passée, meublée de meubles anciens qui, tous, lui rappelaient de doux souvenirs. — Lestement... d'un coup... la porte du petit salon s'ouvrit... — Madame de Margemont eut un bref tressaillement, car elle était devenue extrêmement nerveuse... — Mais tout de suite, son pauvre visage s'éclaira... — C'est toi François... murmura-t-elle. — Bonsoir, ma mère... dit le jeune homme en s'avancant. — Elle lui avait tendu ses mains maigres et blanches sous les mèches de ses cheveux qui les re-

convenaient... — Et François les avait prises... — et les avait portées à ses lèvres avec un joli geste de respect et de déférence... — car son adoration pour sa mère était demeurée entière, malgré leurs dissentiments... — Puis la marquise avait dit: — J'ai tant demandé tout à l'heure si tu étais chez toi... — Pourquoi? — Oh! pour rien de particulier... pour savoir. — François s'était adossé à la cheminée... Il était pâle, mais calme... — Même, grâce à un prodigieux effort de volonté, il paraissait indifférent. — Cependant, qui l'eût bien observé, eût été étonné de la clarté limpide qui brillait au fond de ses yeux bleus, ordinairement remplis d'un feu sombre depuis qu'il souffrait. — Madame de Margemont... qui ne pouvait rien remarquer de cela tant qu'elle avait faibli... reprit au bout d'un moment, simplement pour rompre le silence: — Qu'est-ce que tu fais, cet après-midi? — Rien de très intéressant. — Il avait baissé ses paupières... — Il s'était mis à jouer machinalement avec la chaise longue de sa montre... — Il ajouta: — Je suis passé au Royal-Club, où j'avais quelques-uns à voir. — Au fait, ce m'a donné la des

nonnelles de de l'Orge... Il paraît que cette affaire dont il a pris l'initiative est en excellente voie... — Ses syndicalistes et lui réalisèrent un gain formidable. — En l'espèce, voici de ce dont il s'agissait: — Ayant étudié à fond l'affaire de la "Société des Mines de platine de l'Oral" dont la décadence complète avait récemment bouleversé la Bourse de Paris et les grands marchés européens, monsieur de l'Orge s'était mis en tête de créer un syndicat de financiers, lequel avait commencé par ramasser toutes les actions de la "Société", tombées à moins de deux cents francs... — Puis, accompagné d'ingénieurs de choix, il était parti pour l'Oral afin d'étudier sur place la valeur réelle des mines... Et il s'était rendu compte que, exploités intelligemment, ces mines pouvaient fournir un rendement plus que suffisant pour justifier la remise en marche des travaux interrompus... — Parti en Russie en janvier, il revint à Paris en avril pour la constitution définitive de la nouvelle société. — François et madame de Margemont étaient au courant de ces choses... — Aussi, à l'annonce que l'entreprise de l'homme d'affaires était prospère, madame de Margemont se contenta de dire: — A continuer.